

Vicepresidente cubano evalúa inversiones hidráulicas en provincia Sancti Spíritus



La Habana, 29 feb (RHC) El Vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa, evaluó en la provincia Sancti Spíritus la marcha de un grupo de obras del sector hidráulico que resultan estratégicas para el desarrollo de varios frentes económicos del país, a partir del potencial que posee esa región.

El también miembro del Buró político del Partido comunista de Cuba explicó que aún cuando el bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra el pueblo cubano desde hace más de 6 décadas ha obligado a restringir el proceso inversionista previsto, estas obras, por su importancia, tendrán continuidad.

“No podemos disponer de todos los recursos para poder avanzar a un mayor ritmo, pero a los (Canales) Tránsito hay que atenderlos. Lloverá menos, tendremos menos agua y entonces los Tránsito asegurarán eso, hacia el futuro”.

Acompañado todo el tiempo por la Viceprimera Ministra Inés María Chapman, Valdés Mesa recibió una explicación sobre los trabajos que se ejecutan por ejemplo en el [Canal magistral Zaza-Ciego](#) y en el de la Presa La Felicidad.

Gracias a estas construcciones se beneficiarán con riego en Sancti Spíritus y otras provincias aledañas, grandes extensiones de tierra dedicadas al cultivo de la caña y otros renglones agrícolas, así como para el fomento de la acuicultura.

Durante un intercambio con directivos de organismos involucrados, se conoció que 7 de los cerca de 30 kilómetros del Canal Zaza-Ciego están listos y ahora se dirigen los principales esfuerzos hacia la reparación de los conductos que distribuyen el líquido hacia el cultivo de arroz en el Sur del Jíbaro, por donde cada año se pierden unos 80 millones de metros cúbicos de agua.

En el caso del Canal de la Presa La Felicidad, de Jatibonico, a través de 18 kilómetros de extensión, se favorecerá el riego de unas 3600 hectáreas de las cuales hoy 180 ya están sembradas de caña.

Valdés Mesa llamó a usar con eficiencia todos los recursos destinados para estas inversiones e instó a que, una vez terminadas, redunden en un incremento de la producción de alimento humano y animal y puedan incidir en la reducción de sus precios.

Hay que ser muy racionales e inteligentes y definir de manera adecuada dónde poner el dinero para poder avanzar en las obras, las cuales -dijo- deben repercutir además en el incremento de la sustitución de importaciones y la diversificación de las exportaciones”.

Como parte de la visita, el Vicepresidente cubano recorrió áreas arroceras de la UBPC Peralejo, perteneciente a la Empresa agroindustrial de granos Sur del Jíbaro, donde dialogó con directivos y trabajadores, inmersos en una campaña de siembra del cereal, signada por la falta de agua.

Estuvieron además junto a Valdés Mesa, el Ministro de la Agricultura Gustavo Rodríguez Rollero, el Presidente de [AZCUBA](#) Julio García Pérez y las máximas autoridades del Partido y el Gobierno de la provincia, Deivy Pérez Martín y Teresita Romero Rodríguez, respectivamente.

En el Sur del Jíbaro se trabaja para resanar los canales y evitar las pérdidas de agua, que cada año ascienden a unos 80 millones de metros cúbicos de agua.

<https://t.co/EeXQdpwwVP>

— Juan C. Castellón Véliz (@Castellon815) [February 29, 2020](#)

(Fuente: [RRebelde](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/215691-vicepresidente-cubano-evalua-inversiones-hidraulicas-en-provincia-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba